

BONAO.- El maestro nacional Juan Manuel Jaquez y Rosaura Pimentel conquistaron los torneos de ajedrez abierto en ambas ramas organizado por la asociación de ajedrez de la provincia Monseñor Nouel con el respaldo de la Federación Dominicana de esa disciplina.

Jaquez logró el primer lugar de la rama masculina totalizando 6.5 de 7 posibles tras vencer en la última partida a Tomas Almonte quien se conformó con el tercer puesto.

El segundo lugar fue para Franyely Urbina que entablo con Nestor Matos totalizando seis puntos.

El cuarto peldaño fue para Bienvenido Martínez que venció a Alberto Peña, mientras que Leonardo del Monte derrotó a Julián Paredes para quedarse con el quinto puesto.

Así mismo José Campbell quedó en séptimo lugar venciendo a Casimiro Ramos, Orlando Rodríguez quedó en el octavo lugar superando a Jonathan Collado.

Teofilo Rosario quedó en noveno lugar venciendo a Lenny Aquino mientras que Antonio Rosario ocupó el décimo lugar superando a Nathanael Marte.

En la rama femenina el primer lugar fue para Rosaura Pimentel que totalizó cuatro puntos de cuatro posibles, Yanleidy Paredes quedó en el segundo lugar y Rosaura Veras en el tercer peldaño.

La dirección general la encabezó el profesor Julián Paredes mientras que Román Jaquez secretario general de la Federación Dominicana de Ajedrez fungió como arbitro principal.